

Jiménez, Gómez, Antonio y Polanco, Ochoa, Fernando, “Los justifico el presidente de la Mesa Directiva del Congreso”, *Novedades Acapulco*, Guerrero, 23 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.aca-novenet.com.mx/estilo/231007/22TOMAN.html>

Comisarios, líderes sociales y magisteriales tomaron ayer por asalto el recinto del Congreso local, nombraron al dirigente indígena Cándido Félix Santiago, como presidente de la mesa directiva y sesionaron sobre la represión que viven las organizaciones sociales.

Fue alrededor de las 11:00 horas cuando el diputado Ramiro Solorio Almazán, acompañado del dirigente de la disidencia del sindicato magisterial, Nicolás Chávez Adame, y medio centenar de representantes de pueblos indígenas, arribaron al recinto parlamentario.

Por otro lado, el presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, Fermín Alvarado Arroyo, justificó la protesta que realizaron integrantes de la Asamblea Popular de los Pueblos de Guerrero (APPG), en el salón de plenos del recinto parlamentario, ya que dijo que en la medida que el gobierno no abra y atienda espacios donde se dé cauce a las quejas de la ciudadanía, ese tipo de muestras de inconformidad seguirá existiendo.